

第13回チャリティーコンサートアンケート(感想)  
(Mの集いSpecial Christmas Concert 新垣勉 森光弘 2019.12.7(土) 磯子公会堂)

	メッセージ コメント	居住地	性別	年代	会員
1	感動、感動、感動…をありがとうございました。一番前の席で出演者の演出、息ぶきも感じられみなさんのシャンプーしたてのサラサラな感じの髪の毛も印象的でした。ハンドフルート初体験です。素晴らしいです。去年の1月31日に主人は脳梗塞を発症、一年七か月闘病。今年9月に死亡。亡くなくても後悔もなくあんどと感謝だけで悲しみはありません。新垣勉さんの歌声にふれ涙があふれ出ました。温かいお声でした。優しかった主人を思い出します。感謝です。今日は本当にありがとうございました。	市内 中区	女性	60以上	×
2	ハンドフルート素晴らしかったです。新垣さんのアンサンブルもよかったです。オールディーズのメロディー懐かしかったです。	市内	女性	60以上	○
3	廣瀬先生のソロがききたかったです。ハジケタ！最後楽しかったです。又。	市内 青葉区	女性	60以上	
4	今回で何回目か参加させていただき、毎回人情にあふれた温かいM会。また参加させて戴きます。ありがとうございました。合掌	市内	女性	60以上	
5	とても良かったです。出演者の方、ありがとうございます。企画の方感謝です。今回横浜に来てうれしかったです。	大阪	女性	40代	
6	生歌だと少しボリュームが足りないのでマイクほしかったです。	市内	女性	30代	
7	新垣勉さんの圧力あるお声に驚きました。ハンドフルートもすばらしかったです。	市内	女性	60以上	×
8	Mの会は毎回聞いておりますが、いつものメンバーの素晴らしい演奏久しぶりに聞かせて頂きました。ハンドフルートを初めて聞き、とてもすばらしい演奏でした。新垣さんは3度目でしたが変わらず素晴らしい声少しも変わらず。	市内	女性	60代以上	
9	和気あいあいとしたお仲間構成された楽しいコンサートでした。新垣勉さんの熱唱に感激しました。	東京	女性	60代以上	×
10	ハンドフルートの森みつひろさんと新垣勉さんとのコラボすばらしかった。砂に書いたラブレター・愛さずにいられない・愛をありがとう	南区	女性	60代以上	×
11	Mの集い 頑張ってください！！ハンドフルートびっくりしました。新垣さん感動しました。素晴らしいひと時をありがとう！！とても幸福な気分になりました。毎年同じメンバーで演奏していただきたいです。	市外		60代以上	
12	初めてでしたが、とてもよかったです。	市外	女性	60代以上	×
13	定期的によく続けていられます。周りの支えが必要です。もう止めましたが、特養施設、特別支援学校のボランティアを10年続けました。	市内	女性	60代以上	×
14	Mの集いのコンサートはどれも素晴らしかった。ゲスト森光弘氏の演奏にはびっくりした。そして素敵だった。新垣氏は素敵な美声で楽しい歌を頂きありがとうございました。	市内 金沢区	男性	60代以上	×
15	・明るい雰囲気ของทีมワーク。選曲。声楽の皆さんもバランスよく楽しい。 ・ハンドフルートの森さん、どうして高い音からオカリナ風の太い音まで切り替え良くリズムにのってふけるのか、不思議 ・新垣さんのCDをだいぶ前に買い、家で聞いています。生はさらによかったです。 ・皆様のご活躍をお祈りします。2020年良い年になりますように。	市内 磯子区	女性	60代以上	×
16	声がとてもすばらしいです。心あたったかいコンサートでした。		女性		
17	後援会主催のコンサートはどれも良い。今後も期待しています。	市内 磯子区	女性	60代以上	○
18	Mの集いコンサートはいつもたのしい企画ですね。今回もジャンルを超えた選曲、出演者の方々の演奏楽しませていただきました。新垣さんの歌声は心に響きました。ハンドフルートも初めて聞きましたが、やさしい音色ですね。	市内	女性	50代	
19	コンサート大変素晴らしかったです。特にハンドフルートの演奏がよかったです。初めて聞きましたが、新垣さんの歌声が素晴らしかったです。又話し方も良かったです。あと感想としては、観客席にいる皆様のマナーです。個々のマナーを信じたいのですが、若し不可能の場合は運営様側の対応を願います。		男性	40代	

第13回チャリティーコンサートアンケート(感想)  
(Mの集いSpecial Christmas Concert 新垣勉 森光弘 2019.12.7(土) 磯子公会堂)

	メッセージ コメント	居住地	性別	年代	会員
20	手作り感の有るステージと奏者の方々の一体感は引き込まれ参画しているほど引き込まれました。内容が濃くホロリとしたり質の高いエンターテイメントで将来のご活躍がますます目に浮かびます。始めから最後まで統一され、力のこもったもので、また、お邪魔します。	市外	男性	50代	×
21	1部:一般的なオーケストラに比べ、それぞれの楽器の特徴がよくわかりとても良かった。 2部:新垣さんの歌はとても素晴らしかったです、合間に入れるお話がとてもすてきでした。素晴らしい人間性を感じるお話でした。 ハンドフルートとてもすばらしい。そして不思議でした。新垣さんの歌に合う柔らかな音色が素敵でした。	市内 金沢区	女性	60代以上	×
22	ホフマン物語最高！「セヴィリアの理髪師」最近TV鑑賞したばかり生で聞けて良かった・映画音楽メドレー＝歌も入り楽しかった・オペラ大好き人間です。楽しみにしていました。大満足です。 (一流演奏会場でないという気安さか、子供の声が聞こえて残念。気になりました。)	市内 磯子区	女性	60代以上	×
23	ハンドフルート初めてでした 練習してみます。	市外	女性	60代以上	
24	ポピュラーな曲が入っていてとても楽しめました。	市外	女性	60代以上	
25	クリスマスの曲、昔懐かしい気楽曲を聴き久しぶりに温かい楽しいひと時を過ごせました。一部の初めの曲については、題目をアナウンスしていただくより良かったと思いました。	市外	女性	60代以上	
26	・クリスマスコンサートらしい選曲がよかった ・コラボも大変よかった ・ハンドフルートは初めての体験であり、とてもよかった。	市外 湯河原町	女性	60代以上	×
27	去年も行かせていただきました。楽しいイベントありがとう	市内 磯子区	男性	20代	
28	ハンドフルート感激しました。あっぱれ！おみごと！感服！ 森さんの高音におどろき！楽しさを感じました。	市内	男性	60代以上	
29	情熱大陸良かったです。バイオリンがちょっと上品すぎかな？葉加瀬太郎のイメージがありすぎかも。	市内 磯子区	女性	50代	×
30	楽しいコンサートでした。 若い方のいぶきがかんじられました。また若くてもすごく実力のある方々の演奏会で充実していました。ハンドフルート初めて聞きました。魅了されました。とても素敵でした。もっと皆に知らせたかったですね。ご活躍を祈ります。	市内 神奈川区	女性	60代以上	×
31	森光弘さんへ:ハンドフルートの生演奏を聴きたくて来ました。魂に響く音色でした。さらなる活躍をお祈りします。 森美代子さんへ:大好きなお声です。 新垣勉さんへ:英語の教科書の中の人でしたが、それ以上の「感謝の人」です。	市内 磯子区	女性	50代	×
32	心地よい音で楽しめました。生の演奏、声は響きが違いますThanks！ 「愛をありがとう」ハンドフルートとのハーモニーがきれいでした。	市内 金沢区	女性	40代	
33	いつもMのコンサートは夫婦して楽しんでます。機会あらばまたも参加したいです。お疲れ様です。ブラボー！！ありがとうございました。	市外	女性	60代以上	
34	ソプラノ歌手さんやドラムのソロがとても良かったです！	市内 磯子区	女性	~20代	×
35	最後まで楽しみました。ありがとうございました。	市内 港南区	男性	30代	
36	多少声を出してもあまり周りに気兼ねすることとなく、リラックスして楽しめました。 久しぶりに生の音が聞けて良かったです。ありがとうございました。	市内 港南区	女性	60代以上	○
37	いぶき15周年おめでとございます。Mの会も10周年ますますご盛会となりました。垣根をなくすこと大切ですね。素敵なコンサートありがとう！	市外 愛甲郡 愛川町		60代以上	
38	とても素晴らしい演奏会でした。遠くからくる甲斐があるコンサートです。 頑張ってください。	市外 愛甲郡 愛川町	女性	60代以上	×

第13回チャリティーコンサートアンケート(感想)  
(Mの集いSpecial Christmas Concert 新垣勉 森光弘 2019.12.7(土) 磯子公会堂)

	メッセージ コメント	居住地	性別	年代	会員
39	ジャズグロリア、ハンドフルート初めて聴きました。なかなか良いですね。盛りだくさんのメニューで楽しんでいます。廣瀬さんもっと目立ってもいいよ。次回も楽しみにしています。子供の泣き声NGです。ハンドフルートまたよろしく！	市内	女性	60代以上	×
40	ハンドフルート素晴らしかったです。	市内	女性		
137	ホフマン物語のソプラノ森さんの人形performanceは絶妙でした。ドラムの阿部さんのリズムメイキングも下支えとしてあっぱれ！です。私の隣席に盲導犬がおとなしく時には頭をもたげてコンサートを聴き入っているのがとても印象的でした。3歳のサンディーちゃんとか。会場の雰囲気とても温かくて気に入りました。	市内 磯子区	男性	60代以上	×
138	親しみのある曲が多く楽しかった。新垣さんの清涼に圧倒された。最後に全曲をメドレーにして聞かせてくれたのもとても良かった。	市内	女性	60代以上	
139	とてもすごく楽しかった！娘に誘われて最後に来てよかった！選曲が懐かしくて嬉しかった。良い曲はいつまでも楽しめる。今のいい曲って何かある？ナニ？	市内 金沢区	女性	60代以上	
140	ハンドフルートとアラガキツトムさんがよかったです。エンディングが良かった。	市内 港南区			
141	イタリア語の歌を唄ってください	市内 磯子区	女性	60代以上	×
142	今日は久しぶりに大谷さんが入り、全体的により豊かな演奏でした。ピアノリオ聴きごたえがありました。ホフマン物語もセヴィリアの理髪師を本物のオペラを見ているようで楽しかったです。村松さん最高でした。後半は新垣さんを迎えて本当に心温まる素晴らしいコンサートでした。いつも素敵なコンサートをありがとうございます。	市内 都筑区	女性	60代以上	×
143	随所に観客を楽しませる工夫があり、言葉は分からなくてもとても楽しめました。「偉大な芸術家・・・」ではなぜか涙がでて仕方なかった。演奏を聴いて泣いたのは初めての経験だ。ハンドフルートはほとんど人間業とは思えない。素晴らしい。新垣さんには超感動！Mの集いは今後も聴きにきたい。応援している。	市内 旭区	男性	60代以上	×
144	とても良かったです。バイオリン、チェロの音色がきれいでした。ドラムもすごく良かったです。ピアノの音色も大好きです。ピアノの独奏があればもっと良かったです。声楽に接することはほとんどないので、その声量に感激です。「ローズ」は好きな曲名です。きくことができてうれしかったです。Mのつどいの皆様10周年おめでとうございます。これからもすばらしい歌声と素敵な曲を私たちにお聞かせください。	市内 金沢区			
145	みなさんの素敵な歌声や演奏に感動しました！「さとうきび畑」では涙がでそうでした。また、みなさんの歌声や演奏をお聴きしたいです！！	市外	女性	～20代	×
146	本日はすばらしいコンサートをありがとうございました。新垣勉さんを目当てにうかがったのですが、Mの集いの皆さんの演奏も素晴らしく工夫された演出にも感動しました。新垣さんのコンサート素晴らしかったです。	市外	女性	40代	
147	どの方もすばらしい演奏で感動しました。温かい雰囲気が会場全体に流れていて、素敵なひとときを過ごせました。感謝!!です。ドアや案内の係りのかたもとてもやさしかったです！	市内 磯子区	女性	60代以上	×
148	すばらしい演奏ばかりで感動しました。新垣さんの歌声は同世代のものとして若々しい声でびっくりしました。	市内 金沢区	男性	60代以上	
149	新垣さんの愛の歌に感動しました。	市内 金沢区	女性	60代以上	
150	すばらしかったです！ありがとうございました！	市外 目黒区	男性	60代以上	×
151	大学生の娘が小学生の時、ハンドフルートの「CHILD HOOD」の方が小学校に演奏に来てくれました。子供向けに「崖の上のポニョ」をやってくれたのを覚えています。その頃より相当進歩されていて(新化)びっくりしました。そのころCHILD HOODの追っかけをしていたお母さんたちもいました。Mの集い2回目です。いつも楽しくありがとうございます。	市内 保土ヶ谷区	女性	50代	×

第13回チャリティーコンサートアンケート(感想)  
(Mの集いSpecial Christmas Concert 新垣勉 森光弘 2019.12.7(土) 磯子公会堂)

	メッセージ コメント	居住地	性別	年代	会員
152	新垣さんハンドフルートをマイクなしで聞きたかったです(ホールが広いので仕方ないですが・・・)お二人ともステキでした。ハンドフルートの音程の正確さに驚きました。情熱大陸素晴らしかったですが、ピアニストの情熱が残念ながら感じられませんでした。母3章いい曲だなと思いました。ジングルベルの阿部先生の鈴がすごいなあと思いました。景色が浮かぶようでした。トナカイさんが覆面レスラーに見えました。大谷さん素敵でした。MC用のマイクを2本使えばいいのにと感じました。ホワイトクリスマスきれいでした。				
153	開催にあたりご苦労が多用あると思います。頑張ってください。ステキでした。	市内	男性	60代以上	×
154	初めて生で見たけれどとっても感動しました。又見たいです。素晴らしいコンサートをありがとうございました。		女性	60代以上	
155	ハンドフルート、貴重な体験をさせていただきました。新垣さんにはサザンオールスターズの曲も歌っていただきたいと思います。	市内 金沢区	女性	50代	○
156	みなさんが協調しながら演奏している音楽は、とても素敵だと思いました。ありがとうございました。	市内	女性	50代	
157	新垣さんの出演があったので今回参加しました。素晴らしい曲が聞け、最高でした。Mの集いのサービスぶりに感激です。	市内 磯子区	女性	60代以上	×
158	うたがじょうずでたかいこえだったし、えんそうもよかったです。たのしかったです。またこれたらいいです。じょうずでした。(楽器のイラストあり)	市内 鶴見区	女性	9歳	
159	すごいこえが大きくてすごいよくてがっそうがとともうまかったしすごいきれいでした、またこれたらいいとおもいます。(楽器のイラストあり)	市内 鶴見区	男性	7歳	
160	最近子供の小学校に9名のソプラノ、テノール、バリトン、ヴァイオリン、チェロ、フルート、クラリネット、パーカッション・ピアノの方がみえてアラジンミュージカル、そのたいろいろなことをしてくれました。今回もプロの方を見ることができてすごいと思ったし楽しかったし、また子供にオペラの音楽を見せることができて良かったです。人それぞれ違うんだなと思いました。	市内 鶴見区	女性	30代	
161	チェロいいね！ハンドフルートすごい！曲紹介や、MCが長い長すぎる。さっさと演奏して！！最後の気は良かった♡	市内 金沢区	女性	60代以上	×
162	大変楽しく聞きました！！	市内	女性	60代以上	
163	みつくんととても良かったです。今後も活動応援してます。	市内 神奈川区	女性	40代	
164	すばらしかったです！	市外	女性	50代	
165	来年もMの集いの皆様を中心に新垣さん、森さんと今回のメンバーでのコンサートを楽しみにしています。心温まる素敵なコンサートをありがとうございました。	市外 大田区	女性	50代	×
166	毎回楽しく過ごさせていただいています。堅苦しくなく本当にいい雰囲気の中で楽しんでます	新潟県 三条市	女性	73歳	
167	すごくたくさん曲が聞けてとっても楽しかったです、	市外	女性	40代	×
168	今日もとても楽しかったです。	市外 大和市			
169	回を重ねるたび素晴らしくなっていますネ	市外			×
170	楽しいひと時を過ごせました。ありがとうございました。	市内 磯子区	女性	60代以上	×
171	Mの集いの皆様、森光弘さん、新垣勉さん 演奏が素晴らしかったです。すてきな時間をありがとうございました。	市内 都筑区	女性	30代	×
172	みなさんの仲の良さが伝わりました。	市内 磯子区	女性	40代	
173	選曲、歌手、演奏者もすばらしく素晴らしいコンサートでした。とてもユニークなコンサート企画者、演奏者の愛情いっぱいありがとうございました。楽しいクリスマスが迎えられそうです。	市外 町田市	女性	60代以上	×
174	ハンドフルート初めて聴きましたが、とってもステキでした。音域の広さにビックリです。また聴きたいと思いました。	市内	女性	60代以上	×

第13回チャリティーコンサートアンケート(感想)  
(Mの集いSpecial Christmas Concert 新垣勉 森光弘 2019.12.7(土)磯子公会堂)

	メッセージ コメント	居住地	性別	年代	会員
175	クリスマスコンサートにふさわしい楽しいコンサートでした。	市内	女性	60代以上	○
176	今回もすばらしかったです。			60代以上	
177	全て素晴らしいの一言です。「ハンドフルート」初めてです！！感動しました！	市内 金沢区	女性	60代以上	×
178	Mの集いのコンサートが好きで、聴きにきました。とても素敵な時間をありがとうございました	市外	女性	30代	×
184	とても楽しいコンサートでした。				
185	ハンドフルート奏者 演奏とても素晴らしかったです。 最後まで楽しませていただき、有難うございました	市内 旭区	女性	60代以上	×
186	日頃あまり聞く機会のチェロを聴き、音色にビックリ。楽しかったです。		女性	60代以上	×
187	盛り沢山のコンサートで、楽しく視聴出来ました。	市内 保土ヶ谷区	女性	60代以上	
188	なじみある選曲で楽しめました	市内 中区	女性	60代以上	×
192	「Mの集い」素晴らしかった！「新垣勉」	市内 金沢区	男性	60代以上	
193	バラエティーにとんだコンサートで楽しみました。	市内 中区	女性	60代以上	×
194	若々しい方々の演奏に力をもらいました。新垣さんの方もいつもながら素晴らしいものでした。	市内 磯子区	女性	60代以上	×
195	コンサートのお知らせを待っています	市内 南区	女性	60代以上	○
196	ご縁に感謝いたします。素晴らしかったです、	市外	女性	50代	×
197	新垣先生の歌声すばらしかったです。トークも♡	市外	女性	60代以上	
198	ハンドフルート初めて聴きました。驚きました。	市内 旭区	女性	60代以上	
199	Mの集い いつも楽しい演奏ありがとうございます。	市内 泉区	女性	60代以上	
200	楽しかったです。	市内 神奈川区	女性	40代	
201	楽しい音楽をありがとうございました☆	市内	女性	50代	×